

undefined - mardi 11 avril 2023

ACTU | Val de Saône / Mont d'Or

POLEYMIEUX-AU-MONT-D'OR

Le musée Ampère honoré par l'Institut des ingénieurs électriciens et électroniciens

De notre correspondant, Jean DEVROE



La plaque IEEE Milestone a été dévoilée et remis au musée Ampère ce 4 avril. Photo Progrès /Jean DEVROE

Après le label Site Historique de la Société Européenne de Physique en 2021, le musée Ampère a été honoré, ce mardi 4 avril, par l'Institut des ingénieurs électriciens et électroniciens (IEEE) récompensant les réalisations significatives dans l'histoire de l'ingénierie électrique et électronique.

À l'initiative de la section française de l'IEEE, une plaque commémorative, « IEEE Milestone » a été apposée au Collège de France de Paris où André-Marie Ampère a enseigné et une autre identique à la Maison d'Ampère – musée de l'électricité où l'enfant du pays a grandi.

En présence de Vincenzo Piuri, président de l'IEEE Europe, Moyen Orient et Afrique, de René Garello, président de l'IEEE France, de François Guérin, président de la Société de l'électricité et de l'électronique Alfonso San Miguel, le président de la Société des amis d'André-Marie Ampère a reçu cette reconnaissance internationale du monde scientifique. « Un moment particulier du bicentenaire des découvertes d'André-Marie Ampère, dont les recherches ont contribué aux défis énergétiques passés et continuent face à ceux présents et à venir ».

L'IEEE est une organisation professionnelle technique mondiale. Elle promeut la connaissance dans le domaine de l'ingénierie électrotechnique et « de célébrer les découvertes majeures des géants de l'électricité », précise René Garello. Elle compte 450 000 membres dans 160 pays. Depuis la mise en place en 1983 du IEEE Milestones, 232 ont été décernés dans le monde et celui – ci est le 5^e en France.